

TOALLAS



Los pequeños detalles suelen ser muchas veces los que dan la nota elegante de una casa. Hoy brindamos una bonita idea para las señoras casadas y las que se van a casar. ¿No os gusta este toallero en el que véis alineadas pequeñas toallas de diferentes colores? Pues lo interesante de él no es el motivo alegre que a primera vista nos da ese contraste de coloridos, sino el fin práctico que con ello se persigue. Reduciendo el tamaño de las toallas se reducirá también el consumo de jabón que para lavarlas se precisa, y así podréis cambiarlas cada vez que un invitado haga uso de ellas, sin preocuparos del mucho jabón que os gastará luego la lavandera. Para más economía podéis hacerlas en tela de hilo, saliendo una de cada metro cuyo ancho sea noventa centímetros.



He aquí cuatro modelos que os pueden servir de pauta: El primero, que es de color amarillo, lleva como único adorno un gran monograma bordado en color marrón. * Otro, en hilo blanco, tiene una cenefa rosa y las iniciales incrustadas en tela de hilo también rosa. * El modelo azul está adornado por un monograma en rojo bordeado por una guirnalda de rosas. * El rosa tiene, además de una cenefa incrustada en hilo blanco, una guirnalda bordada en dos tonos de color y unas grandes iniciales en los mismos colores.